
Niederschrift zur siebten öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates  

Allna in der Legislaturperiode 2021 bis 2026 

 

Datum:  06.06.2023 

Beginn:  19:05 Uhr 

Ende:      20:23 Uhr 

 

Anwesenheitsliste 

Ortsbeirat:    Rita Rohrbach, Mark Schmidt, Frank Dörr 

Verwaltung:   - 

Gäste:  6 Bürgerinnen und Bürger aus Allna 

 

Tagesordnung: 1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 

 2. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 

02.11.2022 

 3. Radverkehrskonzept der Gemeinde, hier: Kenntnis- 

und Stellungnahme des Ortsbeirates 

 4. Weitere Tagesordnungspunkte können auf Wunsch 

aus der Versammlung aufgenommen werden 

 5. Verschiedenes 

 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

OV Rita Rohrbach eröffnete um 19:05 Uhr die Sitzung, begrüßte die 

anwesenden Gäste und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 

 

2. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 02.11.2022 

Die Niederschrift wurde einstimmig vom OBR genehmigt. 

 

 



3. Radverkehrskonzept der Gemeinde, hier: Kenntnis- und Stellungnahme 

des Ortsbeirates  

Es wurden die einzelnen Strecken innerhalb der Gemarkung erörtert und 

in einer lebhaften Diskussion weitere Alternativen innerhalb der 

Versammlung besprochen. 

OV Rohrbach verlas die vorab vom OBR angefertigte Stellungnahme. 

Diese wurde um den Punkt der nichtberücksichtigten Ortsdurchfahrten 

ergänzt und einstimmig beschlossen. 

 

4. Weitere Tagesordnungspunkte können auf Wunsch aus der 

Versammlung aufgenommen werden  

OV Rohrbach dankte allen Helferinnen und Helfern des Suppenfestes und 

Filmvortrages von Karl Krantz. 

Die Aufstellung des Urnensteins auf dem Friedhof in Allna hat sich durch 

Wetter, andere Arbeiten des Bauhofes und nicht zuletzt durch 

Urlaubszeiten des Personals verzögert. Allerdings ist der Stein 

ausgesucht und soll im Spätsommer aufgestellt werden. 

Die Gemeinde machte nochmals deutlich, dass sie keine Hundekotbeutel 

mehr stellt, lediglich die Tonnen für diese vorhält. Es soll geprüft werden, 

ob eine Tonne am Friedhof/Waldrand aufgestellt werden kann. 

Durch den Tod von Thomas Dettmar waren die Stelle des Hausmeisters 

und die Mietwohnung vakant, jedoch konnte seine Tochter Susanne 

Dettmar als Nachfolgerin gewonnen werden. 

 

 

Damit wurde die Sitzung um 20:23 Uhr von Rita Rohrbach geschlossen. 

 

 

 

____________________    _____________________ 

Ortsvorsteherin     Schriftführer 


